

Bundesrätin Widmer Schlumpf an der Jahrestagung von EXPERTsuisse

"Gegenwart verstehen" titelte sich die diesjährige Jahrestagung von EXPERTsuisse. Es ging jedoch weit über das „Verstehen“ hinaus. Vor einem Auditorium mit rund 500 Zuhörern diskutierte die Prüfungs- und Beratungsbranche mit Vertretern von Wirtschaft, Politik und Wissenschaft die aktuellen Herausforderungen des Wirtschafts- und Steuerstandorts Schweiz sowie Perspektiven für dessen Weiterentwicklung.

Links & Downloads

- [Medienmitteilung vom 26.06.2015: Bundesrätin Widmer-Schlumpf an der Jahrestagung von EXPERTsuisse](#)